



L a C o n s

El programa de Reforestación destina 594 millones de pesetas para la provincia de Cuenca

El Correo. La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente subvenciona con 594 millones de pesetas el programa de Reforestación de la provincia para la campaña 1998. Serán 2.402 hectáreas las que se reforestarán con estas ayudas, dedicadas en su mayoría a cultivos agrarios, en general, que "ahora cambian de orientación productiva a orientación forestal", decía el Delegado de Agricultura de la Junta de Comunidades en Cuenca, José Carricondo.

Con las 2.402 hectáreas que se reforestan, gracias a este programa, y el mínimo de hectáreas de superficie arbolada que se han quemado en la presente campaña contra incendios -32 solamente- se realiza un balance "altamente positivo desde el punto de vista medioambiental y de repoblación o mantenimiento de las masas forestales, por una parte, el bajo nivel de quema, 32 hectáreas de superficie arbolada frente a las 2.402 que se van a ayudar más otras muchas, aproximadamente otras 500 que los particulares hacen de repoblación o



reforestación que no están acogidas", decía José Carricondo.

De esta forma, son 270 los nuevos expedientes que corresponden a los agricultores que han decidido cambiar la orientación productiva de sus propiedades.

Desde el año 1993 en que empezó el programa de Reforestación se han reforestado en la

provincia de Cuenca 19.301 hectáreas a lo que hay que añadir las 2.402 hectáreas que se reforestarán en esta campaña, para lo cual hay un plazo de presentación de solicitudes del 1 de enero al 15 de marzo próximo.

Las ayudas se estructuran en tres apartados: Gastos de reforestación, correspondientes a las ayudas destinadas a com-

pensar los gastos de forestación de tierras agrarias por un importe de 466 millones de pesetas, oscilando las ayudas por Ha. entre 149.625 y 263.025 pesetas, dependiendo de la mezcla de especies forestales que en esas tierras, de origen agrícola, se planten o siembren.

Prima de mantenimiento correspondiente a la prima que

se concederá durante los primeros 5 años desde el inicio de la plantación para cubrir los gastos de mantenimiento y reposición de marras de la superficie forestal -índice de plantas que no continúa su vida vegetativa y mueren-, que asciende a 94 millones de pesetas.

Después, la prima compensatoria, destinada a compensar la pérdida de ingresos derivada de la forestación de las tierras que con anterioridad tenían otro aprovechamiento agrario. La duración máxima es de 20 años y el importe a que ascienden estas primas es de casi 34 millones de pesetas.

Carricondo dijo que había muchas peticiones inferiores a la hectárea pero, la superficie mínima para atender la solicitud ha de ser de 1 Ha. en adelante.

El delegado de Agricultura defendía la existencia del programa de Reforestación "hay muchos terrenos marginales de origen agrícola que con estas ayudas pueden cambiar su orientación productivas y mejorar las condiciones de renta del propietario".

ASAJA pide apoyo para conseguir más presupuesto

La Asociación instó al grupo parlamentario de ICAM a presentar una enmienda conjunta

El Correo. La Asociación Agraria-Jóvenes Agricultores (ASAJA) de Castilla-La Mancha ha instado al grupo parlamentario de ICAM a presentar una enmienda parcial al proyecto de Presupuestos de la Junta de Comunidades para 1999 con objeto de que se incremente la partida presupuestaria destinada a la modernización de las explotaciones agrarias.

ASAJA de Castilla-La Mancha, se reunió con el grupo de ICAM-NI, en el marco de las conversaciones con los grupos parlamentarios de las Cortes de Castilla-La Mancha para analizar el proyecto de Presupuestos de la Junta de Comunidades para 1999, y expuso al coordinador de este grupo, José Molina, su preocupación por el escaso incremento que registrará esta partida para 1999, que pasa de 800 a 1.200 millones de pesetas.

A juicio de la organización, se trata de una subida insuficiente por-

que esta partida engloba diversos programas y, por tanto, no atenderá



satisfactoriamente la demanda de jóvenes que quieren incorporarse a la agricultura. En este sentido, recordó que la falta de previsión presupuestaria en el presente ejercicio económico ha propiciado que todavía queden 817 solicitudes sin resolver.

ASAJA de Castilla-La Mancha destacó el dinamismo de los jóvenes agricultores en nuestra comunidad autónomas que no se contentan con las explotaciones tradicionales si no que, al contrario, buscan nuevas producciones y actividades complementarias a la agraria, para mantenerse y vivir en el mundo rural. Por tanto, ha insistido en la necesidad de que el Gobierno regional realice un esfuerzo presupuestario para fomentar y facilitar estas incorporaciones que servirán de base para garantizar el futuro del campo castellano-mancheño.